

RIESGOS Y RENDIMIENTOS

Helicópteros Cougar a México

La Secretaría de la Defensa Nacional y Eurocopter de México, proveedor de helicópteros civiles y militares firmaron acta protocolaria para la adquisición de seis aeronaves EC725 (Súper Pumas, en su versión militar llamados Cougar) adicionales a los seis pedidos en marzo del año pasado y que se destinarán a misiones de transporte y apoyo a la población civil, con lo que a partir del segundo trimestre del 2011, se estará iniciando la entrega de 12 de estos helicópteros a la Sedena.

Joseph Saporito, vicepresidente ejecutivo del Grupo Eurocopter y la dirección de Eurocopter México, señaló los beneficios de contar con cinco de estos helicópteros; aseguró que el EC725 es el más moderno de los helicópteros de la familia Cougar, bimotor de tonelaje medio (clase 11 toneladas) equipado con un rotor de cinco palas, una autonomía de vuelo de cinco horas y media gracias a su vasta capacidad de almacenamiento de combustible. Además puede transportar hasta 29 pasajeros adicionales a la tripulación de vuelo y fue concebido para desempeñar variadas misiones: rescate y salvamento, transporte de personal, de medicamentos, de alimentos y logística en general. La multiplicidad de misiones que este helicóptero puede realizar, así como su versatilidad, lo colocan como la elec-

ción ideal para satisfacer los requerimientos de las Fuerzas Armadas mexicanas.

Eurocopter de México tiene una intensa actividad en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México desde 1982 para proveer de servicios y mantenimiento a las aeronaves que se encuentran en México y Centroamérica, aunque los equipos vuelan en el país desde 1964 y de los cuales más de 350 están en servicio, por lo que tiene más del 50% del mercado.

Con cerca de 200 empleados, Eurocopter de México ofrece los servicios de ensamblado, mantenimiento y pintura de helicópteros en sus instalaciones del AICM, y promueve la formación profesional de pilotos y técnicos helicopeteristas, mediante acuerdos con distintas instituciones educativas nacionales tales como el IPN (Instituto Politécnico Nacional), el Conalep (Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica), la Escuela de Pilotos de México y Heliescuela, todo ello con el fin de sumarse al crecimiento del mercado de helicópteros en la región y al buen éxito de sus operaciones y de la seguridad aérea.

EL ALZHEIMER. En México se estima que alrededor del 10% de la población mayor de 65 años sufre Alzheimer, desafortunadamente muchos de los pacientes llegan a consulta cuando la enfermedad ya ha dañado



JULIO BRITO A.

julio Brito@cronica.com.mx

julio Brito@visionautomotriz.com.mx

de manera irreversible al organismo. En la actualidad no existe cura, pero sí hay tratamientos novedosos que intentan reducir el grado de progresión de la enfermedad. Es por eso que en el marco de la conmemoración del Día Mundial del Alzheimer, uno de los retos del secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos y el titular del IMSS, Daniel Karam, será actualizar y ampliar el listado de medicamentos para poder contar con los fármacos de última generación que mejoren los tratamientos y la calidad de vida de estos pacientes.

CASAFLEX. Hoy será inaugurada en Pachuca, por el gobernador de Hidalgo Miguel Osorio Chong, la planta de fabricación de Casaflex, novedoso concepto de construcción de casas prefabricadas, las que serán edificadas por la nueva sociedad formada por la empresa ICA y Garcavélez Arquitectos y que implicó una inversión de más de 780 millones de pesos, para la producción de más de 18 mil viviendas al año, las cuales serán pintadas por Pinturas Sherwin Williams, que dirige Pablo García Casas ■

